

Namaste,

wir sind von einer erlebnisreichen Trekkingreise im Langtang-Tal / Nepal zurück. Bereits im Vorfeld hatten wir mit Vertretern des Ortes Kyinajin Gompa darüber gesprochen, wo Unterstützung aus den Mitteln unseres ‚Spendprojekts Nepal‘ am sinnvollsten angeboten werden kann. Pasang Tamang hat uns tatkräftig zur Seite gestanden und so konnten wir Folgendes organisieren:

- Unterstützung alter Menschen in Kyinajin Gompa. Wir lieferten pro Person eine warme Jacke und ca. 30 kg haltbare Lebensmittel wie Reis, Öl, Nudeln, Tee aber auch Seife u.ä.. Seit dem Erdbeben sind einige alte Menschen im Dorf ohne Familie und leben von den Gaben des Dorfes. Die Lebensmittellieferung sichert die Versorgung für die nächsten Monate. Die Waren hatten einen langen Transportweg in das entlegene Langtangtal. Einen Tag Busfahrt von Kathmandu und dann 2 Tage Fußweg mit Transport durch Mulis. Der Dank geht an Pasang für die Organisation sowie die Porter und ihre Mulis.
- Die kleine Krankenstation in Mundu benötigte dringend ein Regal und Medikamente. Auch dies musste von Kathmandu aus angeliefert werden. Die Behandlung der Einheimischen kann durch Spenden wie unsere gratis erfolgen. Wir machten uns im Gespräch mit dem Arzt Lhakpa ein genaues Bild von den häufigsten Erkrankungen, seiner täglichen Arbeit und den Bedingungen. Wir wünschen ihm und seinem Team weiterhin viel Erfolg.
- Und schließlich erfuhren wir von Pasang von der mühsamen Arbeit des Wiederaufforstungsprojektes ‚One Day One Tree‘. In einem einfachen Gewächshaus werden Sämlinge von verschiedenen Baumarten gezogen, nach ein bis zwei Jahren ziehen sie dann in ein eingezäuntes Gehege und schließlich werden sie nach jahrelanger Pflege in die Berghänge gepflanzt. Das Erdbeben hat einen großen Teil der Wälder zerstört. Und für die Dörfer bietet das Wiederaufforstungsprojekt künftig einen wichtigen Schutz vor Hangerosion. Wir konnten auch Pasang eine Spende für das Projekt überreichen.

Es war äußerst ergreifend zu sehen, wie mit unseren Mitteln konkrete Hilfe geleistet wird. Wir danken allen Spenderinnen und Spendern für jeden Euro. Die Spenden kommen direkt und sinnvoll verwendet an. Unser ‚Spendeprojekt Nepal‘ lebt von eurem Engagement.

Derzeit suchen wir noch Patinnen und Paten für den Schulbesuch eines Mädchens aus dem oberen Langtang Tal. Wir freuen uns über eure Rückmeldung dazu und geben gerne nähere Informationen persönlich weiter.

Herzlichen Dank

Gudrun



